



プラザニュース

つづきMYプラザ（都筑多文化・青少年交流プラザ）
〒224-0003 横浜市都筑区中川中央1-25-1 ノースポート・モール5階
TEL：045-914-7171 FAX：045-914-7172
E-mail：my-plaza@tsuzuki-koryu.org URL：https://tsuzuki-myplaza.net/newhome/

第134号

令和の時代がはじまります！

流行りの表現をするなら、「令和初のプラザニュース」です。新緑に吹く新しい風に乗って、つづきMYプラザは引き続き、外国人と青少年の皆さんを応援します。平成から令和へ、今年度も様々な事業を繋いで参ります。

外国人とともに…



日本語教室



地域に住む外国人を支援するために、いろいろなボランティアグループが日本語教室を開いています。各グループの教室スケジュールはホームページをご覧ください。



授業の様子。生徒も先生も真剣です。

ウェルカム・キット



都筑区に転入された外国人のためのウェルカム・キットを更新しました。都筑区役所2階戸籍課、つづきMYプラザで入手できます。

ごみの出し方、日本語教室など、生活に役立つ情報をそろえています。



アフリカ関連



- 第6回都筑・ボツワナ交流児童画展  都筑区の茅ヶ崎小学校とボツワナのベンテマ小学校の3年生が、絵をとおして交流します。
- 第7回アフリカ開発会議開催に伴い、アフリカ各国の紹介イベントを実施します。

外国につながる子どもたちのために



✿ KANJI クラブ

毎週土曜日に小中学生に向けて開いている学習支援教室です。多くの子どもたちが、ボランティアの先生たちと勉強に励んでいます。



「今日は算数をやろうかな。」

✿ 多文化共生セミナー（8月開催予定）

『外国につながる子どもたちは、何に困るのか
～乗り越えた先にある希望～』

東京 2020 オリパラ関連



- ✿ 国際理解講座（8月開催予定）
『グローバル人材と人間力
～ボランティアレガシーを残すために～』
- ✿ 文化交流講座（10月開催予定）
『日本とイギリス文化の融合
～素朴な食にこそ、豊かさがある～』

青少年とともに…



はあと de ボランティア



夏休みに、中高生が地域の中で「ボランティア体験」をします。これは、中高生と地域の方々の「かけはし」となる事業です。

<スケジュール>

- ◆ 6月11日(火) 参加申込み受付開始
- ◆ 7月10日(水) 申込み締切り
- ◆ 7月19日(金)～22日(月) 参加者オリエンテーション
- ◆ 7月24日(水)～8月23日(金) ボランティア体験期間
- ◆ 8月24日(土) 振り返り・修了証授与

 小学校5・6年生向けプレコースもあります。

STEP UP プログラム 夏に向けて いよいよ本格始動！！

はあと de ボランティアを経験した中高生が、「翌年度の企画」を考えるプログラムです。

4月7日(日) STEP UP プログラムのメンバー10名がえだきん商店会で行われた「花*花まつり」に参加し、まつりの運営のお手伝いをしました。青少年指導員の内野さんから「今日は夏に向けてのリハーサルをしてもらいました。この経験をもとに夏に向けてしっかりと計画を立て

てください。楽しみにしています。」と声をかけていただきました。



思春期セミナー(保護者対象)



思春期の子育てについて考える

「安心できる場所で、 悩みを言葉にすること」

- ◆ 日時 6月24日(月) 10:30～12:30
- ◆ 希望者は個別相談あり(事前予約)
- ◆ 申込み開始 5月11日(土) 10:00～
詳しくはホームページをご覧ください。



昨年度の様子

思春期の子どもを持つ方、子育てに悩みを持つ方など、受講者はさまざま。皆さんそれぞれに講師の話に耳を傾けていました。

MY つづき一番コンテスト



「都筑区ではコレが一番！」と自信を持って推すものを取材し、写真や動画などで発表するコンテストです。参戦するのは、都筑区在住の中学生。今年度も12月に開催予定です。



昨年度の
グランプリ
早瀬中学校
パソコン部

つづきMYプラザ(都筑多文化・青少年交流プラザ)

開館時間 平日：午前10時～午後9時
土日祝：午前10時～午後6時

休館日 第3月曜日(祝日の場合火曜日)、年末年始

アクセス 市営地下鉄ブルーライン・グリーンライン
「センター北」駅下車 徒歩3分
ノースポート・モール5階



特定非営利活動法人 つづき区民交流協会
<http://www.tsuzuki-koryu.org/>

編集後記

春は、自分自身や身近な人に変化が生まれる季節です。新鮮な気持ちで日常に溶け込んでいきつつも、同時に疲れも出てくる時期ではないでしょうか。本格的な暑さが到来する前に、身体も心も深呼吸してみませんか。

(Y.S & M.K)

